

De la glace naît la lumière



Nicole Mangel de La Bresse, a décidé de laisser venir l'inspiration en fonction de l'environnement.

Hier, il en avait installé quatre sur la place du Champstel pour réaliser des démonstrations de sculpture en compagnie de deux amis artistes, Nicole Mangel alias Nirmala, de La Bresse, et Frédéric Durand dit Fredo Lunaire, de Ferdrupt. Les trois artistes ont joué avec la lumière et la transparence pour réaliser des œuvres éphémères devant le public.

Nicole Mangel a décidé de laisser venir l'inspiration en fonction de l'environnement. *« Je vais exprimer la joie de la lumière, qui représente pour moi l'esprit féminin. J'aime ce qui est souple, arrondi, aérien... »* souligne l'artiste bressaude.

Hier, il en avait installé quatre sur la place du Champstel pour réaliser des démonstrations de sculpture en compagnie de deux amis artistes, Nicole Mangel alias Nirmala, de La Bresse, et Frédéric Durand dit Fredo Lunaire, de Ferdrupt. Les trois artistes ont joué avec la lumière et la transparence pour réaliser des œuvres éphémères devant le public.

Nicole Mangel a décidé de laisser venir l'inspiration en fonction de l'environnement. *« Je vais exprimer la joie de la lumière, qui représente pour moi l'esprit féminin. J'aime ce qui est souple, arrondi, aérien... »* souligne l'artiste bressaude.

